
Sehr geehrte Kundin, 

Sehr geehrter Kunde, 

Dear customer, 

 

 

 

 

Bitte setzen Sie sich mit Mail Boxes ETC. in Verbindung, um einen Kostenvoranschlag für das 

Verpacken und Versenden Ihrer Gegenstände zu erhalten. 

 

Please get in touch with Mail Boxes Etc. to get an estimate of cost for the packaging and shipping of 

your goods. 

 

 

 

Ablauf: 

1. Senden Sie unsere Rechnung über die erworbenen Gegenstände an mbe0121@mbe.de 

1. Send the invoice, of the items you bought at the auction house, to mbe0121@mbe.de 

2. Sie erhalten in Kürze einen Kostenvoranschlag für den Versand Ihrer Gegenstände 

2. You will get an estimate for pick up, packing and transport as soon as possible 

3. Senden Sie den unterschriebenen Kostenvoranschlag mbe0121@mbe.de zurück. 

3. Send the signed shipment order form to mbe0121@mbe.de 

4. Sie überweisen vorab den genannten Betrag oder Sie zahlen bequem per Kreditkarte. 

4.  You have to pay the amount by wire bank transfer or credit card before shipping. 

5. Nach erfolgter Zahlung werden Ihre Gegenstände verpackt und versendet 

5. After receipt of payment we will pack and ship your items 

 

 

 

Kontaktdaten, contact details: 

 

Mail Boxes ETC. 

Marco Bittner & Silke Klink OHG 

Friedrich-List-Str. 8 

70771 Leinfelden-Echterdingen 

Tel.: 07 11 / 41 17 02 70 

Fax.: 07 11/ 41 17 02 99 

Email: mbe0121@mbe.de 


